
Abstimmungsergebnis:  
Ziffer 1 des Beschlussvorschlages wird einstimmig angenommen.  
 
Abschließend dankt Bürgermeister Dr. Storch dem Ausschuss für das einstimmige Votum, das zugleich   
ein Votum für die Schule an der Sieg ist. Dies sollte so auch in die Öffentlichkeit transportiert werden.  
 
Vorsitzender Böhm weist auf das in Kürze beginnende Anmeldeverfahren hin. Er hoffe, dass sich das 
Votum für den An-/Umbau der Sekundarschule positiv auf den Verlauf des Anmeldeverfahrens auswirke.   
 


